

自分たちの村は、自分たちでキレイに✦ ～第17回 太平洋沿岸クリーンアップ作戦に参加しました！～

7月29日(土)、六ヶ所村主催の「第17回 太平洋沿岸クリーンアップ作戦」が行われ、当社社員17名を含む約370名が参加し、全体で約3トンのゴミを回収しました。



開催日時	2023年7月29日(土) 9:00～11:00
場所	六ヶ所村尾駁港から出戸川河口までの海岸



清 掃 活 動 の 記 録



予想以上にゴミが多く、支給されたゴミ袋は、あっという間に満杯になりました。



大変暑い日でしたが心地良い汗を流しながら清掃活動ができました。



清掃活動に参加した仙藤副社長(前列中央)ほかの皆さん、お疲れ様でした！



参加者にインタビュー



さくらい たくや
桜井 拓也さん

(再処理事業部 化学処理施設部)

六ヶ所村の海を訪れた際、砂浜に散乱するゴミが目にとまったことや、ゴミが原因で釣りが出来なくなっているという話を聞き、海をきれいになりたいと思い参加しました。参加した皆さんと協力し合い、大きな流木に絡んだゴミを片付けるなど、砂浜で足がとられて大変でしたが、キレイになったことで達成感を味わいました。

当社は地域に根差した企業として、地域貢献活動に今後も積極的に取り組んでまいります。

